

40 jours pour choisir la Vie

Plus de 42% de tous les décès survenus en 2021 concernaient des enfants assassinés dans le ventre de leur mère, selon le Worldometer, un site de référence, exploitant les chiffres de l'Organisation mondiale de la santé (OMS). Les décès, toutes causes confondues, se sont élevés à 101,5 millions de personnes : ceux dus à l'avortement à 42,6 millions.

Les décès dus à toutes les autres causes combinées s'élèvent à 58,7 millions. Ainsi, l'avortement a tué plus de personnes que le cancer, le sida, la malaria, les accidents de la route, etc.

Si l'on compare ce chiffre au nombre de décès dus au Covid 19, qui, selon l'OMS, s'est élevé à environ 3,5 millions dans l'année, il est douze fois plus élevé. On peut mesurer l'ampleur du génocide de vies innocentes à naître.

Le crime de l'avortement, commis contre tant d'innocents, crie vengeance devant Dieu. C'est pourquoi nous vous proposons de vivre, pendant ce Carême, **40 jours de prière pour choisir la Vie.**

D'abord, 33 jours de prière pour demander à Dieu notre propre conversion, car si nous voulons éradiquer le fléau de l'avortement en Suisse et dans le monde, il faut d'abord nous convertir nous-mêmes, comme le disait Mère Teresa : « Le témoignage de notre vie est, pour les pécheurs, l'invitation la plus convaincante à se convertir. »

Puis nous consacrerons les 7 derniers jours à élever notre prière vers Dieu pour Lui demander de nous aider dans ce combat titanesque contre l'avortement et nous Lui demanderons avec ferveur la conversion des pécheurs.

Par cette action, l'association Choisir la Vie se joint au mouvement international "40 DAYS FOR LIFE" (40 JOURS POUR LA VIE) qui, chaque année, invite à prier et à jeûner pour demander au Seigneur la fin de l'avortement. Ce mouvement international est relayé, à Genève, par l'association **Ensemble pour la Vie**. Vous trouverez en fin de livret les intentions propres à ce mouvement pour chaque jour du Carême.

Comme toujours avec le bon Dieu, c'est très simple : une intention et une méditation par jour, suivies de votre prière habituelle (par exemple, une dizaine de votre chapelet ou la messe ou l'oraison ou une autre prière de votre choix), accompagnées certains jours selon vos possibilités d'un sacrifice, d'un jeûne, d'un pèlerinage, d'une visite à un malade, d'une offrande pour les pauvres...

Ne comptons pas sur nos propres forces, mais demandons la grâce de Dieu pour vaincre le péché en nous et autour de nous.

Merci de votre engagement.

Olivier Dehaut

Mercredi des Cendres (2 mars)

Intention de prière du jour

Que ces 40 jours pour la Vie nous servent à implorer la miséricorde et la grâce de Dieu sur chacun de nous, car nous sommes tous impliqués dans le péché de l'avortement, par notre silence, notre complicité, nos actes passés ou actuels.

Méditation

Le Fils unique de Dieu est là tout prêt à vous racheter : « Venez, dit-il, vous qui peinez sous le poids du fardeau, et je vous donnerai le repos. » Vous qui êtes accablés et affligés par vos péchés, pris dans les liens de vos fautes, écoutez le prophète : « Lavez-vous, purifiez-vous ; ôtez de ma vue vos actions mauvaises », afin que le chœur des anges vous crie : « Heureux ceux dont les fautes ont été enlevées, le péché remis ! »

*Saint Cyrille de Jérusalem (313-350)
évêque de Jérusalem et docteur de l'Église*

Jeudi 3 mars**Intention de prière du jour**

Demandons la grâce d'accepter et de désirer de tout notre cœur la Croix de Jésus dans nos vies, d'accepter et de désirer souffrir pour le salut des âmes.

Méditation

« Il fallait que le Christ souffrît » (Lc 24,26) : il était absolument impossible que la Passion n'eût pas lieu, comme lui-même l'a affirmé lorsqu'il a appelé « lents à croire » et « inintelligents » ceux qui ne savaient pas que le Christ devait souffrir ainsi pour entrer dans sa gloire (Lc 24,25). En effet, il est venu pour sauver son peuple, en renonçant à « la gloire qu'il avait auprès du Père avant le commencement du monde » (Jn 17,5). Ce salut était la perfection qui devait s'accomplir par la Passion, et qui serait accordée à l'auteur de notre vie, selon l'enseignement de saint Paul : « Il a été l'auteur de notre vie, en atteignant la perfection par ses souffrances » (He 2,10).

*Saint Anastase d'Antioche (?-599)
moine puis patriarche d'Antioche*

Vendredi 4 mars**Intention de prière du jour**

Demandons le désir du jeûne en réparation de nos péchés et pour la conversion des pécheurs.

Méditation

Par le jeûne, les démons sont repoussés comme par une épée, car ils n'en supportent pas les joies ; ce qu'ils aiment, c'est le jouisseur et l'ivrogne. Mais s'ils regardent le visage du jeûne, ils ne peuvent pas tenir ; ils s'enfuient bien loin, comme nous l'enseigne le Christ notre Dieu en disant : « C'est par le jeûne et la prière qu'on vient à bout de la race des démons » (cf Mc 9,29). Voilà pourquoi on nous enseigne que le jeûne donne aux hommes la vie éternelle. (...)

*Saint Romanos le Mélode (?-v. 560)
compositeur d'hymnes*

Samedi 5 mars**Intention de prière du jour**

Demandons le désir de la sainteté pour nous-mêmes et pour nos proches.

Méditation

Saint François disait que chacun de nous est ce qu'il est aux yeux de Dieu — rien de plus, rien de moins. Nous sommes tous appelés à devenir des saints. Il n'y a rien d'extraordinaire à cet appel. Nous avons tous été créés à l'image de Dieu afin d'aimer et d'être aimés. Jésus désire notre perfection avec une ardeur inexprimable. « Voici quelle est la volonté de Dieu : c'est votre sanctification » (1Th 4,3). Son Sacré Cœur est rempli d'un désir insatiable de nous voir progresser vers la sainteté.

*Sainte Teresa de Calcutta (1910-1997)
fondatrice des Sœurs Missionnaires de la Charité*

Dimanche 6 mars**Intention de prière du jour**

Demandons la patience et la persévérance dans les épreuves et les tentations.

Méditation

La tentation que l'âme supporte patiemment est pour elle une source de mérites, et est glorieuse pour Dieu. Par sa constance dans l'épreuve, l'âme est un vivant témoignage de la force de la grâce : « ma grâce te suffit, car c'est dans la faiblesse que ma puissance se manifeste tout entière » (2 Cor 12,9). Dieu attend de nous que nous lui rendions cet hommage et cette gloire. (...) Le Christ Jésus est avec nous, en nous : qui est plus fort que lui ?

Bienheureux Columba Marmion (1858-1923), abbé

Lundi 7 mars**Intention de prière du jour**

Demandons la grâce d'être à l'écoute de notre prochain et le désir de lui venir en aide dans les difficultés qu'il rencontre.

Méditation

Réfléchissez, frères, et voyez l'exemple de notre Seigneur, qui a fait de nous des voyageurs et nous a ordonné de venir jusqu'à la cité céleste (He 11,13s) en courant par la route de la charité. (...) Bien qu'il siège dans le ciel, par compassion pour ses membres qui peinent, car il est la tête des membres et du corps dans le monde entier (Col 2,19), il a dit : « Quand vous n'avez pas fait cela à l'un des plus petits d'entre les miens, c'est à moi que vous ne l'avez pas fait » (...) Quand il a changé Paul le persécuteur en prédicateur, il lui a dit du haut du ciel : « Saul, Saul, pourquoi me persécutes-tu ? » (Ac 9,4) (...) Saul persécutait les chrétiens : est-ce qu'il persécutait le Christ, qui siégeait dans le ciel ? Mais le Christ lui-même était dans les chrétiens, souffrant avec tous ses membres, pour qu'en lui cette parole soit vraie : « Si un membre souffre, tous les membres souffrent avec lui » (1Co 12,26).

Saint Césaire d'Arles (470-543), moine et évêque

Mardi 8 mars**Intention de prière du jour**

Demandons la grâce de nous comporter en véritables enfants de Dieu.

Méditation

Dieu adresse ce reproche à Israël, l'Esprit prend à témoin ciel et terre, en disant : « J'ai engendré des fils, mais ils ne m'ont pas reconnu » (Is 1,12). L'appeler Père, c'est le reconnaître comme Dieu. Ce titre est un témoignage de pitié et de puissance. Nous invoquons aussi le Fils dans le Père. « Le Père et moi, dit-il, nous sommes un » (Jn 10,30). N'oublions pas non plus l'Église, notre mère. Nommer le Père et le Fils, c'est proclamer la Mère, sans qui il n'est ni Fils ni Père. Ainsi, par un seul mot, nous l'adorons avec les siens, nous obéissons à son précepte, et nous désavouons ceux qui ont oublié leur Père.

Tertullien (v. 155-v. 220), théologien

Mercredi 9 mars**Intention de prière du jour**

Demandons la conversion des païens.

Méditation

Voyez l'énorme poisson, image horrible et cruelle de l'enfer. En dévorant le prophète, il sent la force du Créateur (...) et offre avec crainte le séjour de ses entrailles à ce voyageur venu d'en haut. (...) Et après trois jours (...) il le rend à la lumière, pour le donner aux païens. (...) Tel est le signe, l'unique signe, que le Christ a consenti à donner aux scribes et aux Pharisiens (Mt 12,39), afin de leur faire comprendre que la gloire qu'eux-mêmes espéraient du Christ allait se tourner aussi vers les païens : les Ninivites sont le symbole des nations qui ont cru en lui. (...) Quel bonheur pour nous, mes frères ! Ce qui a été annoncé et promis symboliquement, c'est face à face, en toute vérité, que nous le vénérons, que nous le voyons, que nous le possédons.

*Saint Pierre Chrysologue (v. 406-450)
évêque de Ravenne, docteur de l'Église*

Jeudi 10 mars**Intention de prière du jour**

Demandons la grâce de faire nôtre cette parole de Ste Thérèse de l'Enfant-Jésus : « Tout est grâce ».

Méditation

Combien notre Père à tous, qui est aux cieux, sait-il mieux qui il doit porter sur le sein de sa grâce, qui il doit exercer en sa présence à la vertu, en le laissant arbitre de ses volontés ! Et toutefois, il aide encore celui-ci dans ses labeurs, il écoute ses appels, il ne se dérobe pas à ses recherches, il va jusqu'à le retirer parfois du danger à son insu. Ceci montre à l'évidence que les jugements de Dieu sont insondables, et incompréhensibles les voies par lesquelles il attire au salut le genre humain.

*Saint Jean Cassien (v. 360-435)
fondateur de monastère à Marseille*

Vendredi 11 mars**Intention de prière du jour**

Demandons la grâce d'être miséricordieux.

Méditation

Il y a une miséricorde dans le ciel à laquelle on parvient par la miséricorde sur cette terre. (...) Et il y a deux sortes d'aumône : l'une bonne, l'autre meilleure. L'une qui consiste à offrir un morceau de pain aux pauvres ; l'autre à pardonner aussitôt à ton frère qui a péché contre toi. Avec l'aide du Seigneur, empressons-nous de pratiquer ces deux sortes d'aumône pour pouvoir recevoir le pardon éternel et la vraie miséricorde du Christ. Car lui-même, il a dit : « Si vous pardonnez, votre Père vous pardonnera aussi vos péchés ; si vous ne pardonnez pas, votre Père ne vous pardonnera pas non plus vos péchés » (Mt 6,14s).

Saint Césaire d'Arles (470-543), moine et évêque

Samedi 12 mars**Intention de prière du jour**

Demandons la grâce de donner notre vie pour le salut de nos frères.

Méditation

C'est cela l'amour des hommes : faire du bien à tes ennemis et les chérir comme des amis, comme de véritables bienfaiteurs, prier pour tous ceux qui te veulent du mal et avoir pour tous également, bons et mauvais, une authentique charité ; pour tous enfin, chaque jour, exposer ta vie, je veux dire pour leur salut, pour qu'un seul d'entre eux finisse par être sauvé, ou même tous, si possible.

Syméon le Nouveau Théologien (v. 949-1022), moine grec

Dimanche 13 mars**Intention de prière du jour**

Demandons la grâce de prier sans cesse les uns pour les autres.

Méditation

Les trois disciples virent encore Moïse et Élie qu'ils n'avaient jamais vus et qu'ils reconnurent cependant très bien (...). Tous deux s'entretenaient avec notre divin Maître de son départ qui devait arriver en Jérusalem (Lc 9,31), départ qui n'est autre que la mort qu'il devait souffrir par amour ; puis soudain, après cet entretien, les Apôtres entendirent la voix du Père éternel disant : « C'est ici mon Fils bien aimé, écoutez-le. » Je remarque premièrement qu'en la félicité éternelle nous nous connaissons tous les uns les autres, puisqu'en ce petit échantillon que le Sauveur donna à ses Apôtres il voulut qu'ils reconnussent Moïse et Élie qu'ils n'avaient jamais vus. Si cela est ainsi, ô mon Dieu, quel contentement recevrons-nous en voyant ceux que nous avons si chèrement aimés en cette vie ! (...)

*Saint François de Sales (1567-1622)
évêque de Genève et docteur de l'Église*

Lundi 14 mars**Intention de prière du jour**

Demandons la grâce de la générosité.

Méditation

Il est des âmes qui n'avancent pas dans l'amour de Dieu, parce que Dieu se montre avare envers elle ; et Dieu ne se montre avare, que parce qu'elles-mêmes se montrent égoïstes et ne veulent pas se donner au Christ dans ses membres. (...) « On se servira envers vous de la même mesure que vous aurez employée pour les autres » (Lc 6,38). C'est là le secret de la stérilité spirituelle de plus d'une âme ; Dieu laisse dans leur isolement ceux qui s'entourent de précautions pour sauvegarder leur égoïste tranquillité : en se fermant au prochain, de telles âmes se ferment elles-mêmes à Dieu. Et comme Dieu est la source de toute grâce, comme sans lui nous ne pouvons rien pour la béatitude éternelle, que peut bien espérer une âme qui se ferme ainsi volontairement les avenues de la grâce ? Dieu se laisse toucher par nos misères, mais à la condition que nous soyons nous-même sensibles aux misères et aux besoins de nos frères. (...) Donnons donc, sans réserve ;

Bienheureux Columba Marmion (1858-1923), abbé

Mardi 15 mars**Intention de prière du jour :**

Demandons la grâce de l'émerveillement devant la vie naissante, fruit de l'action créatrice du Christ.

Méditation

Tout existe et demeure au ciel et sur terre par la volonté de Dieu le Père ; tout vient de Dieu et tout existe par le Fils. Il est en effet la tête et le principe de tout ; en lui tout a été fait (Col 1,16-18). Et c'est de la plénitude contenue en lui que, selon l'initiative de sa puissance éternelle, il a ensuite créé chaque chose. Or, si le Christ agit en tout, c'est nécessairement par l'action de celui qui agit dans le Christ. Et c'est pourquoi il dit : « Mon Père travaille chaque jour et moi aussi je travaille » (Jn 5,17). Car tout ce que fait le Christ, Fils de Dieu habité par Dieu le Père, est l'œuvre du Père. Ainsi chaque jour tout est créé par le Fils, car le Père fait tout dans le Fils. Donc l'action du Christ est de tous les jours ; et, à mon avis, les lois de la nature, les formes des corps, le développement et la croissance de tout ce qui vit manifestent cette action.

Saint Hilaire (v. 315-367)

évêque de Poitiers et docteur de l'Église

Mercredi 16 mars**Intention de prière du jour**

Demandons une grande dévotion pour la Sainte Eucharistie.

Méditation

Au désert, notre Seigneur a multiplié le pain, et à Cana, il a changé l'eau en vin. Il a ainsi habitué la bouche des hommes à son pain et à son vin, jusqu'au temps où il leur a donné son corps et son sang. Il leur a fait goûter un pain et un vin transitoires, pour faire grandir en eux le désir de son corps et de son sang vivifiants... Il nous a attirés par ces choses agréables au palais, afin de nous entraîner plus encore vers ce qui vivifie pleinement nos âmes. Il a caché de la douceur dans le vin qu'il a fait, pour indiquer aux convives quel trésor incomparable est caché dans son sang vivifiant.

Saint Éphrem (v. 306-373), diacre en Syrie, docteur de l'Église

Jeudi 17 mars**Intention de prière du jour**

Demandons la grâce de l'humilité.

Méditation

Apprenez donc à être pauvres et dans le besoin, soit que vous possédiez quelque chose en ce monde, soit que vous ne possédiez rien. Car on trouve des mendiants remplis d'orgueil et des riches qui confessent leurs péchés. « Dieu résiste aux orgueilleux », qu'ils soient couverts de soie ou de haillons, « mais il donne sa grâce aux humbles » (Jc 4,6), qu'ils possèdent ou non les biens de ce monde. Dieu regarde l'intérieur ; c'est là qu'il pèse, là qu'il examine.

Saint Augustin (354-430)

évêque d'Hippone (Afrique du Nord) et docteur de l'Église

Vendredi 18 mars**Intention de prière du jour**

Demandons la grâce de méditer jour et nuit la volonté de notre Père du Ciel.

Méditation

Celui dont la volonté est en harmonie avec celle du Seigneur, parce qu'« il la médite jour et nuit », devient « un arbre planté près d'un ruisseau, qui donne du fruit en son temps, et jamais son feuillage ne meurt » (Ps 1,1-3). C'est pourquoi la vigne de l'Époux, qui a pris racine dans la terre fertile de Gaddi, c'est-à-dire dans le fond de l'âme, qui est arrosée et enrichie par les enseignements divins, produit cette grappe fleurissante et épanouie dans laquelle elle peut contempler son propre jardinier et son vigneron. Bienheureuse cette terre cultivée dont la fleur reproduit la beauté de l'Époux !

Saint Grégoire de Nysse (v. 335-395), moine et évêque

Samedi 19 mars (Saint Joseph)**Intention de prière du jour**

Confions-nous à St Joseph et remettons-lui tous nos soucis.

Méditation

On ne peut douter que Joseph ait été un homme très saint et très digne de confiance, puisque la Mère du Sauveur devait être son épouse. Il a été le « serviteur fidèle et prudent » (Mt 24,45) puisque Dieu l'a établi pour être le soutien de sa Mère, le nourricier de sa chair et l'auxiliaire de son dessein de salut. Il faut nous rappeler qu'il était de la maison de David. Il était fils de David non seulement par la chair, mais encore par la foi, la sainteté et la piété. Le Seigneur a trouvé en lui un second David à qui il a pu, en toute sûreté, confier ses desseins les plus secrets. Il lui a révélé, comme à un autre David, les mystères de sa sagesse et lui a découvert ce que ne connaissait aucun des maîtres de ce monde. Il lui a permis de voir et d'entendre ce que tant de rois et de prophètes, malgré leur désir, ne purent voir ni entendre (Mt 13,17) ; mieux encore, il le lui a fait porter, conduire, embrasser, nourrir, protéger. Marie et Joseph appartenaient donc tous deux à la race de David ; en Marie s'accomplissait la promesse faite jadis par le Seigneur à David, tandis que Joseph était le témoin de cet accomplissement.

*Saint Bernard (1091-1153)**moine cistercien et docteur de l'Église*

Dimanche 20 mars**Intention de prière du jour**

Demandons notre propre conversion.

Méditation

Remarquez les nuances et l'exactitude de chaque mot. Élisabeth fut la première à entendre la parole, mais Jean fut le premier à ressentir la grâce : la mère a entendu selon l'ordre naturel des choses, l'enfant a tressailli en raison du mystère ; elle a constaté l'arrivée de Marie, lui, celle du Seigneur ; la femme, l'arrivée de la femme, l'enfant, celle de l'enfant ; les deux femmes échangent des paroles de grâce, les deux enfants agissent au-dedans d'elles et commencent à réaliser le mystère de la piété en y faisant progresser leurs mères ; enfin, par un double miracle, les deux mères prophétisent sous l'inspiration de leur enfant.

Jean a tressailli, la mère a été comblée. La mère n'a pas été comblée avant son fils, mais, comme le fils était comblé de l'Esprit Saint, il en a aussi comblé sa mère. Jean a exulté, et l'esprit de Marie a exulté, lui aussi. L'exultation de Jean comble Élisabeth ; cependant, pour Marie, on ne nous dit pas que son esprit exulte parce qu'il est comblé, car celui qu'on ne peut comprendre agissait en sa mère d'une manière qu'on ne peut comprendre. Élisabeth est comblée après avoir conçu ; Marie, avant d'avoir conçu. Heureuse, lui dit Élisabeth, toi qui as cru...
S. Ambroise

Lundi 21 mars**Intention de prière du jour**

Demandons la grâce de la générosité envers les pauvres.

Méditation

La veuve de Sarepta accueille le prophète Élie en toute générosité et épuise toute sa pauvreté en son honneur, quoiqu'elle soit une étrangère de Sidon. Elle n'avait jamais entendu ce que disent les prophètes sur le mérite de l'aumône, et moins encore la parole du Christ : « Vous m'avez vu ayant faim, et vous m'avez donné à manger » (Mt 25,35). Quelle sera notre excuse, si après de telles exhortations, après la promesse de si grandes récompenses, après la promesse du Royaume des cieux et de son bonheur, nous ne parvenons pas au même degré de bonté que cette veuve ? Une femme de Sidon, une veuve, chargée du soin d'une famille, menacée par la famine et voyant venir la mort, ouvre sa porte pour accueillir un homme inconnu et lui donne le peu de farine qui lui reste. (...) Mais nous, qui avons été instruits par les prophètes, qui avons entendu les enseignements du Christ, qui avons la possibilité de réfléchir sur les choses à venir, qui ne sommes pas menacés par la famine, qui possédons bien plus que cette femme,

serons-nous excusables, si nous n'osons pas toucher à nos biens pour en donner ? Négligerons-nous notre propre salut ? (...) Manifestons donc envers les pauvres une grande compassion, afin d'être rendus dignes de posséder pour l'éternité les biens à venir, par la grâce et l'amour pour les hommes de notre Seigneur Jésus Christ.

Saint Jean Chrysostome (v. 345-407), prêtre à Antioche puis évêque de Constantinople, docteur de l'Église

Mardi 22 mars**Intention de prière du jour**

Que nous soyons prompts à pardonner à ceux qui nous ont offensés.

Méditation

« Remettez-nous nos dettes, comme nous remettons à ceux qui nous doivent ! » Ô clémence ineffable de Dieu ! Non seulement il nous donne en ceci un modèle de prière, non seulement il institue la règle de vie par où nous puissions nous rendre agréables à ses yeux, et, par la mise en demeure que constitue la formule même qu'il nous enseigne et dont il nous prescrit de faire un constant usage en le priant, arrache comme nécessairement les racines de la colère et de la tristesse. Ce n'est pas encore assez. Il nous fournit l'occasion, dans la prière même, et nous offre la facilité de le provoquer à rendre sur nous un jugement indulgent et miséricordieux ; il nous donne en quelque sorte le pouvoir d'adoucir nous-mêmes notre sentence et de le contraindre au pardon par l'exemple de notre propre indulgence, lorsque nous lui disons : « Remettez-nous comme nous avons remis. »

*Saint Jean Cassien (v. 360-435)**fondateur de monastère à Marseille*

Mercredi 23 mars**Intention de prière du jour**

Aimons-nous les uns les autres comme Jésus nous aime.

Méditation

Y a-t-il un commandement que le Seigneur ait enseigné plus souvent à ses disciples que celui de nous aimer les uns les autres du même amour dont il a lui-même aimé ses disciples ? (Jn 13,34; 15,12) Trouvera-t-on, parmi ses conseils qui conduisent au salut et parmi ses préceptes divins, un commandement plus important à garder et à observer ? Mais comment celui que la jalousie a rendu incapable d'agir comme un homme de paix et de cœur pourra-t-il garder la paix ou l'amour du Seigneur ? Voilà pourquoi l'apôtre Paul aussi a proclamé les mérites de la paix et de la charité. Il a affirmé avec force que ni la foi ni les aumônes, ni même les souffrances du confesseur de la foi et du martyr ne lui serviraient de rien, s'il ne respectait pas les liens de la charité (1Co 13,1-3).

Saint Cyprien (v. 200-258), évêque de Carthage et martyr

Jeudi 24 mars**Intention de prière du jour**

Demandons la grâce de la confiance et de l'abandon dans les mains de notre Père du Ciel.

Méditation

Si en se voyant au milieu de ces luttes, l'âme prend bien conscience que ces assauts lui déplaisent, et qu'en même temps il ne dépend pas d'elle de s'en délivrer tout en refusant d'y consentir, elle peut alors connaître qu'elle n'est rien. Car, si elle était quelque chose par elle-même, elle se mettrait à l'abri de ces tentations, qu'elle voudrait ne pas subir. Ainsi, par ce moyen, elle s'humilie dans la vraie connaissance d'elle-même, et à la lumière de la très sainte Foi, elle accourt à Moi, le Dieu éternel, dont la Bonté garde sa volonté droite et sainte, pour l'empêcher au temps des multiples assauts, de céder à l'ennemi.

Sainte Catherine de Sienne (1347-1380), tertiaire dominicaine, docteur de l'Église, copatronne de l'Europe

Vendredi 25 mars**Intention de prière du jour**

Demandons la grâce de dire « OUI » comme Marie.

Méditation

Ô Marie, [c'est en toi] qu'apparaît aujourd'hui la force et la liberté de Dieu. Car voici qu'après la délibération du conseil divin, si grave et si grand, c'est à toi que l'ange est envoyé pour révéler le mystère de ce conseil et demander ton adhésion ; et le Verbe ne descend pas dans ton sein que tu n'aies donné ton libre consentement ; il attend à la porte de la volonté qu'il te plaise d'ouvrir à celui qui désire venir en toi. Et il n'y serait jamais entré si tu ne lui avais pas ouvert par ta réponse : « Je suis la servante du Seigneur : qu'il me soit fait selon ta parole ». Preuve éclatante de la force et de la liberté de notre volonté ! Sans elle, ni bien ni mal ne peuvent se produire ; ni démon, ni créature qui puissent la contraindre au péché si elle ne veut pas ; et par ailleurs, rien qui puisse la forcer à faire le moindre bien si elle le refuse. Oui, elle est bien libre, cette volonté humaine que rien ne peut réduire ni au bien ni au mal sans son consentement. Il frappait à la porte de ta volonté, ô Marie, le Dieu éternel, et si tu n'avais pas voulu ouvrir, Dieu ne se serait pas incarné en toi.

Sainte Catherine de Sienne (1347-1380), tertiaire dominicaine, docteur de l'Église, copatronne de l'Europe

Samedi 26 mars**Intention de prière du jour**

Demandons un grand désir de la simplicité.

Méditation

Celui qui demande à Dieu des dons pour prix de ses efforts a posé des fondations instables. Celui qui se regarde comme un débiteur recevra soudain une richesse inattendue. (...) Il est une gloire qui vient du Seigneur ; il a dit en effet : « Ceux qui me glorifient, je les glorifierai » (1 R 2,30). Et il en est une qui dérive des artifices du diable, car il est dit : « Malheur à vous quand tout le monde dira du bien de vous » (Lc 6,26). Tu reconnaîtras clairement la première à ce que, la considérant comme un dommage, tu la repousseras par tous les moyens, et que partout où tu iras, tu cacheras ta manière de vivre ; la seconde, à ce que tu feras même les moindres choses pour être vu des hommes (cf. Mt 6,1). L'impure vaine gloire nous suggère de feindre la vertu que nous n'avons pas, en nous disant : « Qu'ainsi votre lumière brille aux yeux des hommes, afin qu'ils voient vos bonnes œuvres » (Mt 5,6). (...) Quand nos flatteurs, ou plutôt nos séducteurs, commencent à nous louer, remettons-nous brièvement en mémoire la multitude de nos péchés, et nous nous reconnaitrons indignes de ce qui se dit ou se fait en notre honneur. (...) Les hommes simples ne sont pas souvent contaminés par le poison de la vaine gloire, parce que celle-ci est le rejet de la simplicité et l'hypocrisie de la conduite.

Saint Jean Climaque (v. 575-v. 650), moine au Mont Sinai

Dimanche 27 mars**Intention de prière du jour**

Demandons le retour au Seigneur de tous ceux qui se sont égarés.

Méditation

Voyez : le fils prodigue a envié les gousses que mangeaient les pourceaux, c'est-à-dire le mets sordide du vice ; et on lui refusait de s'en rassasier. Alors, il est rentré en soi-même. Touché d'une crainte salutaire, il s'est pris d'horreur pour l'immondicité des pourceaux, il a redouté les tourments cruels de la faim. Ces sentiments font de lui en quelque sorte un esclave. Mais, songeant au salaire dont on paye les mercenaires, il convoite leur condition, et il dit : « Que de mercenaires chez mon père ont le pain en abondance ; et moi, je meurs de faim ici. Je retournerai chez mon père, et lui dirai : Père, j'ai péché contre le ciel et devant vous ; je ne suis plus digne d'être appelé votre fils ; traitez-moi comme l'un de vos mercenaires. » (Lc 15,17-19) Cependant, le père a bondi à sa rencontre. Cette parole d'humble repentir que dicte la tendresse, il l'accueille avec

plus de tendresse encore. Non, il ne veut pas accorder à son enfant des biens d'une moindre valeur ; mais, lui faisant franchir immédiatement les deux degrés inférieurs, il le restitue dans sa dignité de fils. Et nous aussi, hâtons-nous de monter, par la grâce d'une indissoluble charité, à ce troisième degré des fils, qui regardent comme étant à soi tout ce qui appartient à leur père ; méritons de recevoir en nous l'image et la ressemblance de notre Père des cieux. Alors, à l'imitation du Fils véritable, nous pourrions proclamer : « Tout ce qu'à mon Père est à moi. » (Jn 16,15)

Saint Jean Cassien (v. 360-435)

fondateur de monastère à Marseille

Lundi 28 mars**Intention de prière du jour**

Demandons la Foi.

Méditation

« La Parole de Dieu est vivante et efficace, plus affilée qu'un glaive à deux tranchants. » (He 4,12) Par ces mots l'apôtre montre à ceux qui cherchent le Christ — Parole, Force et Sagesse de Dieu — tout ce qu'il y a de force, tout ce qu'il y a de sagesse dans la Parole de Dieu. Cette Parole était au commencement auprès du Père, éternelle avec lui (Jn 1,1). Elle a été révélée en son temps aux apôtres, annoncée par eux et reçue humblement dans la foi par le peuple des croyants. Il y a donc une Parole dans le Père, une Parole dans la bouche des apôtres, et une Parole dans le cœur des croyants. La Parole dans la bouche est l'expression de la Parole qui est dans le Père ; elle est l'expression aussi de la Parole qui est dans le cœur de l'homme. Lorsque l'on comprend la Parole, ou qu'on la croit, ou qu'on l'aime, la Parole dans le cœur de l'homme devient intelligence de la Parole, ou la foi en la Parole, ou l'amour de la Parole. Lorsque ces trois se rassemblent en un seul cœur, tout à la fois on comprend, on croit et on aime le Christ, Parole de Dieu, Parole du Père. (...) Le Christ habite en cette personne par la foi, et par une admirable condescendance, il descend du cœur du Père dans le cœur de l'homme.

Baudouin de Ford (?-v. 1190), abbé cistercien, puis évêque

Mardi 29 mars**Intention de prière du jour**

Demandons la grâce de l'humilité.

Méditation

Laissez parler ici votre cœur plutôt que votre tête. Les humiliations d'un Dieu paraissent indignes aux arrogants, c'est pourquoi ils sont bien éloignés de la guérison. Gardez-vous donc de cet orgueil ; si vous désirez votre guérison, acceptez de descendre. Il y aurait de quoi s'alarmer, si on vous disait que le Christ a subi quelque changement en s'incarnant. Mais non (...) votre Dieu reste ce qu'il était, n'ayez aucune crainte ; il ne périt pas et il vous empêche vous-même de périr. Oui, il demeure ce qu'il est ; il naît d'une femme, mais c'est selon la chair. (...) C'est comme homme qu'il a été saisi, garrotté, flagellé, couvert d'outrages, enfin crucifié et mis à mort. Pourquoi vous effrayer ? Le Verbe du Seigneur demeure éternellement. Celui qui repousse ces humiliations d'un Dieu ne veut pas être guéri de l'enflure mortelle de son orgueil.

Saint Augustin (354-430)

évêque d'Hippone (Afrique du Nord) et docteur de l'Église

Mercredi 30 mars**Intention de prière du jour**

Demandons une plus grande foi en la Résurrection.

Méditation

[Le Christ parle :] Je n'ai pas été réprouvé, même si j'ai semblé l'être. Je n'ai pas péri, bien qu'ils l'aient imaginé. Le séjour des morts m'a vu et il a été vaincu, la mort m'a laissé partir, et beaucoup avec moi. J'ai été pour elle fiel et vinaigre ; je suis descendu avec elle, dans son séjour, autant qu'il avait de profondeur. La mort s'est relâchée, elle n'a pas pu supporter mon visage. J'ai tenu parmi ses morts une assemblée de vivants (1P 3,19; 4,6). Je leur ai parlé avec des lèvres vivantes, en sorte que

ma parole n'ait pas été pas vaine. Ceux qui étaient morts ont couru vers moi ; ils ont crié et dit : « Aie pitié de nous, Fils de Dieu, agis avec nous selon ta grâce. Fais-nous sortir des liens des ténèbres, ouvre-nous la porte, que nous sortions vers toi. Nous voyons que notre mort ne s'est pas approchée de toi. Soyons délivrés, nous aussi avec toi, car tu es notre Sauveur. » Quant à moi, j'ai entendu leurs voix, J'ai recueilli leur foi en mon cœur. Sur leurs fronts je traçais mon nom (Ap 14,1) ; ils sont libres et ils m'appartiennent.

Odes de Salomon

(texte chrétien hébraïque du début du 2e siècle)

Jeudi 31 mars

Intention de prière du jour

Demandons l'amour de l'Église.

Méditation

Puisque tous les fidèles ensemble et chacun en particulier forment un seul et même temple de Dieu, celui-ci doit être parfait en chacun comme il doit l'être dans l'ensemble. Car même si la beauté ne peut pas être identique pour tous les membres, ni les mérites pareils dans une si grande diversité de parties, le lien de la charité obtient cependant la communion dans la beauté. Même s'ils n'ont pas reçu les mêmes dons de la grâce, ceux qui sont unis par un saint amour se réjouissent ensemble de leurs biens ; et ce qu'ils aiment chez les autres ne peut pas leur être étranger puisqu'ils accroissent eux-mêmes leurs richesses en trouvant leur joie dans le progrès des autres.

Saint Léon le Grand (?-440-461), pape et docteur de l'Église

Vendredi 1er avril

Intention de prière du jour

Demandons une grande dévotion pour le Cœur Sacré de Jésus.

Méditation

Quand il a demandé : « Où l'avez-vous déposé ? », les larmes venaient aux yeux de notre Seigneur. Ses larmes ont été comme la pluie, Lazare comme le grain, et le sépulcre comme la terre. Il a crié d'une voix de tonnerre, la mort a tremblé à sa voix, Lazare a jailli comme le grain, est sorti et a adoré le Seigneur qui l'avait ressuscité. Jésus a rendu la vie à Lazare et est mort à sa place, car, lorsqu'il l'eut tiré du sépulcre et pris place à sa table, lui-même a été enseveli symboliquement par l'huile que Marie a versée sur sa tête (Mt 26,7). La force de la mort qui avait triomphé depuis quatre jours est écrasée pour que la mort sache qu'il était facile au Seigneur de la vaincre le troisième jour ; sa promesse est véridique : il avait promis qu'il ressusciterait lui-même le troisième jour (Mt 16,21). Le Seigneur a donc rendu leur joie à Marie et à Marthe en terrassant l'enfer pour montrer que lui-même ne serait pas retenu par la mort pour toujours. Maintenant, chaque fois qu'on dira que ressusciter le troisième jour est impossible, qu'on regarde celui qui a été ressuscité le quatrième jour.

Saint Éphrem (v. 306-373), diacre en Syrie, docteur de l'Église

Samedi 2 avril

Intention de prière du jour

Demandons une grande dévotion pour le Cœur Immaculé de Marie.

Méditation

Il convenait que le Père Éternel créât la Vierge Marie dans la grâce, puisqu'il la destinait pour être la réparatrice du monde, qui était perdu, et la médiatrice de la paix entre Dieu et les hommes, comme l'appellent précisément les saints pères, et surtout S. Jean Damascène, qui lui dit : « Vierge bénie, vous êtes née pour « être l'instrument du salut de toute la terre ! C'est pourquoi S. Bernard dit que Marie était déjà figurée par l'arche de Noé ; car, de même que les hommes furent, par cette arche, délivrés du déluge, ainsi nous sommes délivrés du naufrage du péché par Marie ; mais avec la différence que peu de personnes purent se sauver par le moyen de l'arche, au lieu que tout le genre humain a été délivré par Marie.

Saint Alphonse-Marie de Liguori

Dimanche 3 avril

Intention de prière du jour

Demandons la grâce de vivre en enfants de lumière.

Méditation

Ceux qui n'ont que les yeux du corps s'étonnent d'entendre dire à notre Seigneur Jésus Christ : « Je suis la lumière du monde. » Peut-être même y en a-t-il qui se disent : est-ce que le Christ ne serait pas ce soleil qui, par son lever et son coucher, détermine le jour ? Non, le Christ n'est pas cela. Le Seigneur n'est pas le soleil qui a été fait, mais celui par qui le soleil a été fait. « Car tout a été fait par lui et rien de ce qui a été fait n'a été fait sans lui. » (Jn 1,3) Il est donc la lumière qui a créé cette lumière que nous voyons. Aimons cette lumière, comprenons-la, désirons-la, pour arriver un jour jusqu'à elle, conduits par elle, et pour vivre en elle de manière à ne jamais mourir.

Saint Augustin (354-430)

évêque d'Hippone (Afrique du Nord) et docteur de l'Église

Maintenant que nous avons consacré les 33 premiers jours à prier pour notre propre conversion, élevons notre prière vers Dieu pour Lui demander de nous aider dans ce combat titanesque contre l'avortement et pour Lui demander avec ferveur la conversion des pécheurs.

Lundi 4 avril

Intention de prière du jour

Seigneur, éclairez-nous et guidez-nous dans le combat contre l'avortement !

Méditation

Et je ressens quelque chose que je voudrais partager avec vous. Le plus grand destructeur de la paix, aujourd'hui, est le crime commis contre l'innocent enfant à naître. Si une mère peut tuer son propre enfant, dans son propre sein, qu'est-ce qui nous empêche, à vous et à moi, de nous entretuer les uns les autres ?

L'Écriture déclare elle-même : « Même si une mère peut oublier son enfant, moi, je ne vous oublierai pas. Je vous ai gardés dans la paume de ma main. » Même si une mère pouvait oublier...

Mais aujourd'hui on tue des millions d'enfants à naître. Et nous ne disons rien. On lit dans les journaux le nombre de ceux-ci ou de ceux-là qui sont tués, de tout ce qui est détruit, mais personne ne parle des millions de petits êtres qui ont été conçus avec la même vie que vous et moi, avec la vie de Dieu. Et nous ne disons rien.

Extrait du discours de Sainte Térèse de Calcutta, le 10 décembre 1979 à Oslo à la réception du Prix Nobel de la Paix

Mardi 5 avril

Intention de prière du jour

Soyez notre secours, Seigneur, dans ce combat, aidez-nous à sauver tous les enfants à naître.

Méditation

Et ici, je vous demande, au nom de ces petits... car ce fut un enfant à naître qui reconnut la présence de Jésus lorsque Marie vint rendre visite à Elisabeth, sa cousine. Comme nous pouvons le lire dans l'Évangile, à l'instant où Marie pénétra dans la maison, le petit qui était alors dans le ventre de sa mère tressaillit de joie en reconnaissant le Prince de la Paix.

C'est pourquoi, aujourd'hui, je vous invite à prendre ici cette forte résolution : nous allons sauver tous les petits enfants, tous les enfants à naître, nous allons leur donner une chance de naître. Et que ferons-nous pour cela ? Nous lutterons contre l'avortement par l'adoption. Le Bon Dieu a déjà si merveilleusement béni le travail que nous avons fait, que nous avons pu sauver des milliers d'enfants. Et des milliers d'enfants

ont trouvé un foyer où ils sont aimés. Nous avons apporté tant de joie dans les maisons où il n'y avait pas d'enfant !

Extrait du discours de Sainte Térésa de Calcutta, le 10 décembre 1979 à Oslo à la réception du Prix Nobel de la Paix

Mercredi 6 avril

Intention de prière du jour

Prions pour les femmes qui sont abandonnées parce qu'enceintes.

Prière

Notre-Dame de Guadalupe, patronne des enfants à naître, je te supplie de bénir les futures mamans à naître. Intercede pour elles : qu'elles aient la grâce et la force d'épargner la vie de leurs enfants, de les accueillir dans la joie et de trouver la paix dans leur cœur. Donne-leur, chère Maman du Ciel, le même amour que celui que tu avais lorsque tu portais Jésus dans ton sein.

Jeudi 7 avril

Intention de prière du jour

Prions pour les hommes qui ne veulent pas assumer leur paternité, qu'ils puissent ouvrir les yeux sur la beauté de cette mission.

Méditation

« La vie humaine est sacrée parce que, dès son origine, elle comporte "l'action créatrice de Dieu" et demeure pour toujours dans une relation spéciale avec le Créateur, son unique fin. Dieu seul est le Maître de la vie de son commencement à son terme: personne, en aucune circonstance, ne peut revendiquer pour soi le droit de détruire directement un être humain innocent »

S. Jean-Paul II, Evangelium Vitae, n° 53

Vendredi 8 avril

Intention de prière du jour

Prions pour que les couples se détournent de la contraception.

Méditation

« Comme Eglise domestique, la famille a vocation d'annoncer, de célébrer et de servir l'Evangile de la vie. C'est une mission qui concerne avant tout les époux, appelés à transmettre la vie, en se fondant sur une conscience sans cesse renouvelée du sens de la génération, en tant qu'événement privilégié dans lequel est manifesté le fait que la vie humaine est un don reçu pour être à son tour donné. Dans la procréation d'une vie nouvelle, les parents se rendent compte que l'enfant, « s'il est le fruit de leur don réciproque d'amour devient, à son tour, un don pour tous les deux: un don qui jaillit du don! ».

S. Jean-Paul II, Evangelium Vitae n° 92

Samedi 9 avril

Intention de prière du jour

Prions pour que beaucoup de familles se mettent à prier le chapelet.

Méditation

Nous aussi, comme le Psalmiste, dans la prière quotidienne, individuelle et communautaire, nous louons et nous bénissons Dieu notre Père, qui nous a tissés dans le sein maternel et qui nous a vus et aimés lorsque nous étions encore inachevés (cf. Ps 139 138, 13.15-16), et nous nous exclamons avec une joie débordante: « Je te rends grâce pour tant de prodiges: merveille que je suis, merveille que tes œuvres » (Ps 139 138, 14). Oui, « cette vie mortelle, malgré ses tourments, ses mystères obscurs, ses souffrances, son inévitable caducité, est une réalité merveilleuse, un prodige toujours nouveau et émouvant, un événement digne d'être chanté et d'être glorifié dans la joie ».(110) En outre, l'homme et sa vie ne nous apparaissent pas seulement comme un des plus grands prodiges de la création: Dieu a conféré à l'homme une dignité quasi divine (cf. Ps 8, 6-7). En tout enfant qui naît et en tout homme qui vit ou qui meurt, nous reconnaissons l'image de la gloire de Dieu: nous

célébrons cette gloire en tout homme, signe du Dieu vivant, icône de Jésus Christ.

S. Jean-Paul II, Evangelium Vitae, n° 84



Dimanche 10 avril

Intention de prière du jour

Prions pour la conversion des promoteurs de l'avortement, pour ceux qui le pratiquent, pour celles qui le choisissent et pour les hommes qui poussent la femme qu'ils ont mise enceinte à avorter.

Prière

O Marie,
aurore du monde nouveau,
Mère des vivants,
nous te confions la cause de la vie:
regarde, ô Mère, le nombre immense
des enfants que l'on empêche de naître,
des pauvres pour qui la vie est rendue difficile,
des hommes et des femmes
victimes d'une violence inhumaine,
des vieillards et des malades tués
par l'indifférence
ou par une pitié fallacieuse.
Fais que ceux qui croient en ton Fils
sachent annoncer aux hommes de notre temps
avec fermeté et avec amour
l'Evangile de la vie.
Obtiens-leur la grâce de l'accueillir
comme un don toujours nouveau,
la joie de le célébrer avec reconnaissance
dans toute leur existence
et le courage d'en témoigner
avec une ténacité active, afin de construire,
avec tous les hommes de bonne volonté,
la civilisation de la vérité et de l'amour,
à la louange et à la gloire de Dieu
Créateur qui aime la vie.

S. Jean-Paul II, Evangelium Vitae, n° 104

40 JOURS POUR LA VIE

40 DAYS FOR LIFE®

www.ensemblepourlavie.ch
www.40daysforlife.com

Jour de préparation / 1er mars

Que Dieu bénisse tous ceux qui participent à la prochaine campagne des 40 jours pour la vie.

Jour 1 / 2 mars

Que nous puissions utiliser ces 40 jours pour la vie pour implorer la miséricorde et la grâce de Dieu sur tous ceux qui sont impliqués dans le péché de l'avortement.

Jour 2 / 3 mars

Prions pour que les pasteurs ne se laissent pas distraire de la priorité qui consiste à prendre soin des vies humaines.

Jour 3 / 4 mars

Prions pour que Dieu nous donne sa force dans nos efforts pour protéger la vie humaine pendant les 40 jours pour la vie.

Jour 4 / 5 mars

Que le mystère de l'Incarnation augmente notre zèle à défendre la vie.

Jour 5 / 6 mars

Que la vérité du jugement dernier façonne nos pensées, nos priorités et nos choix ici sur terre.

Jour 6 / 7 mars

Pour que, ayant conscience de la brièveté de la vie, chacun puisse l'apprécier plus profondément.

Jour 7 / 8 mars

Puissions-nous avoir le cœur et le zèle de sauver les pauvres et de libérer les opprimés.

Jour 8 / 9 mars

Que l'esprit et l'exemple du bon Samaritain remplissent le cœur et l'esprit de tous les citoyens.

Jour 9 / 10 mars

Puissions-nous grandir dans la joie, sachant que nous servons le Dieu vivant.

Jour 10 / 11 mars

Prions pour nos centres locaux d'aide aux femmes enceintes.

Jour 11 / 12 mars

Prions pour que les représentants du Planning familial et des autres groupes pratiquant l'avortement voient, dans les bénévoles des 40 jours pour la vie, des ambassadeurs du Christ, et que chaque bénévole soit conscient, qu'à tout moment, il Le représente.

Jour 12 / 13 mars

Que le Roi de l'Univers, qui est entré dans ce monde comme un nourrisson sans défense, nous donne l'humilité de nous laisser guérir.

Jour 13 / 14 mars

Pour tous les hommes qui sont terrifiés d'être pères.

Jour 14 / 15 mars

Prions pour que toutes les personnes favorables à l'avortement et tous les travailleurs des centres d'avortement soient troublés dans leur âme concernant leur travail et qu'ils recherchent la vérité.

Jour 15 / 16 mars

Que le peuple de Dieu s'éveille au fait que nous sommes tous, les uns pour les autres, les gardiens de nos frères.

Jour 16 / 17 mars

Prions pour toutes les mères qui vont dans les centres d'aide à la grossesse.

Jour 17 / 18 mars:

Que tous comprennent plus profondément que le message pro-vie est enraciné dans les deux vérités fondamentales de la vie : 1) Il y a un Dieu ; 2) Je ne suis pas Dieu.

Jour 18 / 19 mars

Prions pour que s'épanouisse la joie d'être parents.

Jour 19 / 20 mars

Prions pour un renouvellement de notre zèle à offrir une aide généreuse aux enfants à naître et à leurs familles.

Jour 20 / 21 mars

Pour que nous prenions conscience de l'impact de l'avortement sur toutes les générations.

Jour 21 / 22 mars

Prions pour que chacun de nous se revête chaque jour de l'armure complète de Dieu, afin que nous soyons rendus forts en Lui et en Sa puissance.

Jour 22 / 23 mars

Que ceux qui considèrent la vie comme insignifiante se rendent compte que nous vivons parce que Dieu le veut ainsi.

Jour 23 / 24 mars

Prions pour avoir la force d'aimer ceux qui ne nous aiment pas.

Jour 24 / 25 mars

Prions pour que Dieu continue de bénir les efforts déployés dans le cadre de la campagne "40 jours pour la vie" et que nous Lui fassions confiance pour les résultats.

Jour 25 / 26 mars

Prions pour la conversion de tous ceux qui refusent de reconnaître que la vie humaine appartient à Dieu seul.

Jour 26 / 27 mars

Prions pour que ceux qui ont oublié leur but puissent le découvrir en Dieu et ainsi avoir le courage de choisir la vie.

Jour 27 / 28 mars

Prions pour l'humilité dans notre travail pour le Royaume de Dieu.

Jour 28 / 29 mars

Prions pour la conversion de tous ceux qui défendent et pratiquent l'avortement.

Jour 29 / 30 mars

Louons Dieu pour Sa compassion qui pardonne nos péchés et nos transgressions. Louons-Le pour Sa miséricorde.

Jour 30 / 31 mars

Que celles qui sont tentées d'avorter puissent comprendre que leur enfant est déjà présent et déjà une vraie personne.

Jour 31 / 1er avril

Pour la communauté médicale, que la vérité qu'elle connaît sur le corps humain puisse se transformer en admiration et en émerveillement devant Dieu qui l'a créé.

Jour 32 / 2 avril

Alors que nous prions pour la fin de l'avortement, prions aussi pour l'expansion du mouvement des centres d'aide aux femmes enceintes dans le monde entier.

Jour 33 / 3 avril

Puissions-nous nous imprégner de la vérité que Dieu se soucie de chacun de nous, personnellement et individuellement.

Jour 34 / 4 avril

Puissions-nous prendre conscience que la vie divine engendre la vie humaine.

Jour 35 / 5 avril

Prions pour les femmes qui ont avorté et qui n'arrivent pas à se pardonner. Puissent-elles comprendre qu'il n'y a pas de condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ.

Jour 36 / 6 avril

Prions pour le don d'ouverture à la vie.

Jour 37 / 7 avril

Prions pour que chacun de nous s'offre aujourd'hui comme un sacrifice à Dieu, en donnant tout ce que nous avons pour ceux qui sont sacrifiés sur l'autel de l'égoïsme.

Jour 38 / 8 avril

Prions pour que les personnes qui participent à la veillée pacifique fassent preuve de miséricorde et de grâce envers les autres en se rappelant que le Christ ne nous a pas traités comme nos péchés nous le feraient mériter.

Jour 39 / 9 avril

Prions pour que l'épuisement ou le découragement des volontaires soient substitués par la joie des miracles vus jusqu'à présent, et par un service enthousiaste, pendant que Dieu nous conduit à la victoire !

Jour 40 / 10 avril

Gardons les yeux fixés sur la Nouvelle Jérusalem, où la mort ne sera plus.

Jour 41 / 11 avril

Prions pour que le témoignage des 40 jours pour la vie porte des fruits abondants, et que nous recommencions chaque jour à prendre d'assaut les portes de l'enfer jusqu'à ce que Dieu nous accueille aux portes du ciel.